

Schlagball:

6. Schlagball-Turnier auf Lietz – Nebel am Badestrand

Unter allerbesten Vorzeichen fand auf Spiekeroog am Himmelfahrts-Wochenende das 6. Schlagball-Turnier der Lietz-Schule statt, das auch in diesem Jahr wieder den Beginn der Sommersaison der Schlagballer aus Deutschland bedeutete. Wie im Vorjahr trafen sich auch diesmal sechs Teams – wieder freundlicherweise ermöglicht durch die Kurverwaltung Spiekeroog – zum Trainings- und Turnierlager in der Strandsporthalle. Bereits am Donnerstag und Freitag wurde bei strahlendem Sonnenschein und fast warmem Wetter am Badestrand trainiert. Allein die Kieler Keulen, seit Jahren der Motor für den Schlagball-Sport in Deutschland, kamen mit drei Teams in allen Altersklassen, dazu trat das neuformierte Lietz-Team, der FC Spiekeroog" (Spieler der Gästemannschaft von Spiekeroog zusammen mit neuen Schlagballfreunden von der Sporthochschule Köln) und die Hamburger Piranhas zum Wettkampf an.



[Mehr Bilder vom Turnier >>](#)

[Turnierbericht aus dem »Inselboten« als PDF-Datei \(300kB\) >>](#)

[Mehr vom Lietz-Schlagball >>](#)

Kurios dann der Wettkampftag: Pünktlich zum Turnierbeginn um 13.00 wälzte sich eine Seenebelwand von Osten kommend auf die beiden Spielfelder zu und hüllte alles in Nebel. Das war noch nie vorgekommen. Trotzdem gelangen in der zeitweilig recht undurchdringlichen Suppe einige schöne Spiele und im Verlaufe des Turniers verzog sich dann der unwillkommene Turniergeast. Begünstigt durch den Verzicht einer der Kieler Teams erreichte das Lietz-Team nach einem Sieg und einer Niederlage das Halbfinale, verlor dort nach einem guten Spiel gegen die Kieler Keulen und konnte sich im Spiel um Platz drei knapp mit einem Punkt Vorsprung gegen den Kieler Nachwuchs durchsetzen (Kieler Hummeln). Turniersieger wurde nach einer Steigerung im Verlauf des Turniers einmal mehr die Mannschaft von Spiekeroog, die jedoch in der Vorrunde eines ihrer Spiele gegen die Kieler Keulen verlor. Am Abend traf man sich zum Grillen bei Musik im Beathaus und Turnierleiterin Mika überreichte den Teams ihre Urkunden und Preise. Fabian Best von der HL-Schule wurde

dabei als bester Nachwuchsspieler ausgezeichnet und gewann eine Hickory-Keule seine Wahl. Herzlichen Glückwunsch und herzlichen Dank an die Teams für ihren netten Besuch und wünschen viel Erfolg im Sommer beim traditionellen Schlagball-Wettkampf gegen Langeoog. Wir sehen uns beim Kieler Herbstturnier....!

by miri

6. Himmelfahrtsturnier HL-Schule Spiekeroog

Die Ergebnisse:

Vorrunde Gruppe A: Hamburg – Kieler Keulen 11:20; Spiekeroog – Kieler Keulen 19:22; Hamburg – Spiekeroog 27:28; **Vorrunde Gruppe B:** Kieler Hummeln – Kieler Zwerge 25:28; Kieler Zwerge – Lietz 17:21; Kieler Hummeln – Lietz 27:21 (Kieler Zwerge zurückgezogen, daher Lietz weiter); **Halbfinale:** Kieler Keulen – Lietz 24:17; Kieler Hummeln – Spiekeroog 22:32; **Spiel um Platz 3:** Kieler Hummeln – Lietz 22:23; **Finale:** Kieler Keulen – Spiekeroog 29:46



© 2008 by HL-Spiekeroog

[Fenster schließen](#)